



▶ ホーム ▶ ピグ ▶ アメブロ

☆ 芸能人ブログ 👚 人気ブログ





■ ブログトップ

記事一覧

画像一覧

オフィシャル・ブログ by Ameba.

○1 動画一覧

このブログを検索する

Q

〈「赤旗」をどう改革…

志位氏の政権共闘論… 〉

党大会代議員予定候補者が結集!?

2023年07月10日

テーマ:日本共産党 >



本日から、「『赤旗』をどう改革するのか」の結論編、4回連載の開始予定でした が、明日からにします。いえ、書く内容に困っているのではなく、本日、どうしても 書いておきたいことがあるので。

昨日、お知らせしていましたように、神戸で「松竹伸幸さんとの対話集会――なぜ それほど共産党を愛しているのか!?」が開かれました。「対話集会」と銘打ちながら 対話にならなかった集会のことも話題になっていたので、「真の」対話集会にすべく 関係者が努力してくださいました。

うれしかったのは、終了後、何人もが私のところにやってきて、「僕は来年1月の党 大会代議員になりたいと思っています」「私もです。除名の再審査をくつがえしまし ょう」と言ってくださったことです。びっくりです。

2023年2月、その2週間ほど前に出版した『シ ン・日本共産党宣言』が綱領や規約に違反する として共産党から除名され、24年1月の党大会 で求めていた再審査も却下されました。そこで 3月7日、除名撤回を訴えて東京地方裁判所に日 本共産党を提訴しました。

最高裁の判例変更を求めるため、5年ほどの期 間がかかると想定されます。憲法学者も含め多 数の方に意見書を書いていただかなければなり ません。相当の裁判費用がかかると思われま す。私の裁判を支援するため、「松竹伸幸応援 隊」(松竹伸幸さんの除名撤回裁判勝利を願う 応援隊) がつくられました。

- 1、すでに提出した訴状をはじめ、裁判関係資 料は公式HPにアップします。
- 2、裁判で何を争うか、イベントの案内など は、<u>応援隊ブログ</u>をご覧ください。
- 3、裁判関係の戦略その他の情報は、最高裁で 結審するまで、週に一度のメルマガで書いてい きます(月700円)。ここからお申し込み下さ
- 4、応援隊(顧問=内田樹)はカンパを呼びか けています。口座は以下です。よろしくお願い

三井住友銀行(0009) 三田 (サンダ) 支店

普通 4673245 松竹伸幸応援隊 代表 大西誠司





▶ ホーム ▶ ピグ ▶ アメブロ

📸 芸能人ブログ 🚖 人気ブログ

新規登録



しいところです。

でも、まず、私の再審査にどういう態度をとるかは、大会の場で決めればいいと思うのです。党大会で、私の弁明を聞いたり、再審査請求書を読んだり、同時にそれに対する党指導部の反論を聞いたりして、その上で代議員一人ひとりが判断すべき問題です。代議員をえらぶ時点で踏み絵にしていい問題ではない。そんなやり方は規約上の最高機関である大会での議論を軽視することであり、規約を貶めることです。

それに、50年問題の際の宮本顕治氏の態度は参考になります。あの時、コミンフォルムの論評をめぐって、党は徳田球一らの主流派(所感派)と宮本顕治らの国際派に分裂し、宮本は九州地方委員会に左遷されます。そして主流派が4全協(51年2月)で軍事方針を決めるわけです。

しかしその後、コミンフォルムが主流派の軍事方針を支持し、国際派を「分派」として批判します(51年8月)。それを受けて、宮本氏を中心とする国際派は総崩れになり、自己批判して主流派に結集する状況がつくりだされます。

そして、5全協(51年10月)で、武装闘争方針を明確にした51年綱領が採択されることになります。宮本氏は、復帰したとはいえもう指導者ではなく、心の中で51年綱領をどう評価していたかはうかがい知れませんが、少なくとも51年綱領に反対したという事実は証拠として残されていません。

けれども、55年になって主流派の中心にいた徳田球一の死亡が公表され、旧所感派の志田重男と旧国際派の宮本氏が中心になって党の団結を固める道に踏みだしていく。最終的に51年綱領を否定し、61年綱領をつくりあげていくわけです。

つまり、現在の党指導部の方針に反対していたとしても、当時の宮本氏のように、必ずしも明確に反対すると言わないやり方もある。そして、必要な時と場所で、堂々と態度を明確にすればいいということです。宮本氏のやり方に倣って。

兵庫県で数名ということは、全国で100名は超えるかも。いまから楽しみです。

#宮本顕治 #共産党 #松竹伸幸 #除名



同じテーマ 「日本共産党」 の記事

Profile



松竹伸幸(まつたけ・のぶゆき)

Amebaオフィシャル

作家・ライター部門 プロフィール | ピグの部屋

性別:男性

自己紹介:かもがわ出版編集主幹、自衛隊を活かす会事務局長(正式名称「自衛隊を活かす: 21世紀の憲法と防衛を考え...

続きを見る >

+フォロー



Recent Comments

伊藤真さんのお話興味深く拝聴しました。 とくに、松竹さんの裁判が、憲法の「人権」… そして、人間は不完全なもので間違いも犯す…

そう思って今日の松竹さんのブログを読むと… この話が本当なら正直、共産党には失望しま…

それと中国の話に限らず感じるのは、社会主…

ソ連崩壊までユーゴスラビアやハンガリーな…

ハンガリーのコルナイ・ヤーノシュという経…

共産党が現実の社会主義の崩壊の過程、中国… そうでないと未来社会は描けません。

日本共産党は中華人民共和国が行っている社…

市場経済自体が、マルクスの労働価値説、剰…

さて、そこはどう説明するのでしょうか? > 松竹伸幸(まつたけ・のぶゆき)さま

松竹さんの行動は、日本共産党の枠内で収ま…

日本共産党には社会変革をまじめに考える人…

共産党の組織以外でも、上司や幹部だけしか…

共産党の場合、幹部を変えれば案外あとはみ…

どんな状況でも希望を失わずに頑張ってくだ…

>パトラとソクラさん。東京土建除名事件の…

伊藤真さんって、LECから独立して、司法試… しかし、2015年の安保法制での発言など日…